

Pressestelle, Donnerstag, 14. April 2016

---

## Stadtführer Werner Kempf verabschiedet

Die Stadt Mühlheim verabschiedete den ausgebildeten Städteführer für Stadt und Kreis Offenbach Herrn Werner Kempf anlässlich seines 80. Geburtstags in den wohlverdienten Ruhestand. Er leitete über viele Jahre die Führungen in der Altstadt und den Steinbrüchen. In Person von Bürgermeister Daniel Tybussek und dem Fachbereichsleiter Sport und Kultur Klaus Schäfer, wurde ihm für seine zahlreichen Verdienste um die Stadt gedankt.

Werner Kempf bat von Sachgeschenken zu seinem Geburtstag abzusehen und es wurden so auf diesem Weg 1.900 Euro gesammelt, die hälftig an die Handballjugend der Sport-Union und die Deutsche Herzstiftung e.V. gespendet werden konnten.